



TRAUER

Wenn jemand stirbt, ist man oft traurig.
Traurige Menschen haben andere Gefühle als sonst.
Sie haben Angst. Sie fühlen sich krank. Sie haben Wut.

Traurige Menschen haben manchmal Schlaf-Probleme.
Sie haben häufig keinen Hunger. Traurige Menschen weinen oft.

Die Leute vom Ambulanten Hospiz helfen dann.
Sie reden mit dem traurigen Menschen.
Der traurige Mensch ist dann nicht mehr alleine.
Sie denken zusammen an den Toten.

Trauer fühlt sich fremd an. Trauer ist aber gut.
Trauer bedeutet Abschied nehmen.
Trauer ist gesund. Trauer macht stark.



KONTAKT

🏠 Das ist die Adresse vom Hospiz
Ambulantes Hospiz Oberhausen e. V.
Marktstraße 165 | 46045 Oberhausen

☎ Das sind die Telefonnummern vom Hospiz
Telefon: 0208.810 11 10 und 0179.2025 519

@ Das ist die Mail-Adresse vom Hospiz
E-Mail: kontakt@hospiz-oberhausen.de

🕒 Das sind die Öffnungszeiten vom Hospiz
Montag bis Freitag von 9.30 Uhr bis 14.00 Uhr
Das Hospiz ist aber auch danach noch erreichbar.



Ambulantes Hospiz
Oberhausen e.V.



Ambulantes Hospiz
Oberhausen e.V.



AMBULANTES HOSPIZ OBERHAUSEN E.V.

leichte Sprache



AMBULANTES HOSPIZ OBERHAUSEN E.V.

Das Ambulante Hospiz Oberhausen ist ein Verein.
In einem Verein treffen sich viele Männer und Frauen.
Diese Männer und Frauen wollen anderen Menschen helfen.

Das Ambulante Hospiz kümmert sich viel.

- um schwer kranke Menschen.
- um sterbende Menschen.
- um Familien und Freunden von sterbenden Menschen.

Ambulant heißt, dass die Helfer aus dem Hospiz überall hinfahren. Sie fahren zu den schwer kranken Menschen nach Hause. Sie fahren auch zu den sterbenden Menschen nach Hause. Sie fahren auch in ein Wohn-Heim.

Das Ambulante Hospiz kümmert sich um Menschen am Lebens-Ende.

LEBEN UND TOD

Alle Menschen leben. Alle Menschen sterben.
Manche Menschen sterben schnell.
Manche Menschen sterben langsam.
Manche Menschen bekommen eine schlimme Krankheit.
Manche Krankheiten kann kein Arzt heilen.
Dann werden manche Menschen traurig und hilflos.
Menschen am Lebens-Ende sollen über ihre Gefühle reden können.

Die Leute vom Ambulanten Hospiz helfen dann.
Die Leute vom Ambulanten Hospiz bleiben auch bis der Mensch stirbt.



EHREN-AMT

Im Ambulanten Hospiz arbeiten 6 Frauen.
Sie planen die Arbeit im Ambulanten Hospiz.
Sie leiten das Ambulante Hospiz.
Im Ambulanten Hospiz arbeiten noch mehr Leute.
Dort arbeiten über 200 Männer und Frauen im Ehren-Amt.

Im Ehren-Amt arbeiten die Leute freiwillig.
Im Ehren-Amt arbeiten die Leute gerne.
Sie bekommen kein Geld dafür.

Sie haben viel gelernt für das Ehren-Amt.
Die Leute im Ehren-Amt gehen zu den Menschen am Lebens-Ende.